



Landesehrenbrief für Sonja Kleber

Sonja Kleber ist seit der Jahrtausendwende 1. Vorsitzende der Kloppenheimer Landfrauen und Beisitzerin im Vorstand der Bezirks-Landfrauen. Ihren Einstand gab sie in der Volkstanzgruppe der Landfrauen (1973), Mitglied ist sie seit 1977. 1986 wurde sie 1. KassiererIn. Außerdem ist sie

die Mitbegründerin der „Clope“, der Fastnachtssparte der Kloppenheimer Landfrauen (2004), wo sie sich außerdem auch als Kostümnäherin nützlich macht und eine der Organisatoren des „Faschings der Ortsvereine“ ist. Außerdem organisiert sie seit 1987 die Reisen der Kloppenheimer

Landfrauen. Abwechselnd eine kleine und eine größere. Zu den größeren gehören Busreisen nach Großbritannien, Irland, Frankreich, Russland, die Baltischen Staaten und die Schweiz. 2012 führte sie die „Kloppenheimer Tafel“ ein, an der jedermann teilnehmen kann.



Auszeichnung für Inge Meireis (Zweite von links) und Sonja Kleber, Kloppenheim (Dritte von links) mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen.

Kloppenheim sehr stark beim Erntedank



Die Kloppenheimer Landfrauen erfreuten mit Gesang.



Das war eine weitere Kloppenheimer Mannschaft, die beim Erntedank in Wiesbaden vertreten war.